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尊敬的郡城花苑二期高层业主：
由我公司开发的郡城花苑项目小区经竣工验收合格，现已具备交付条件。请各位业

主朋友携带身份证、购房合同、已付房款发票原件等材料，前往项目现场交房结算中
心办理房屋交付手续。

交房日期：2019年1月15日-1月17日
交房时间：8:30-16：30 咨询电话：0574-83038877

宁波银鑫房地产开发有限公司
2019年1月4日

郡城花苑小区交付公告

网上节目单并不靠谱
昨日，一份猪年央视春晚的节目单在网络传

得沸沸扬扬——久违的陈佩斯、朱时茂组合，还有
火箭少女101、TFBOYS都赫然在演出名单之内。

陈佩斯与朱时茂这对曾经的春晚“黄金搭档”
被爆将合演小品《猪联璧合》，在网络上引发大量
关注。毕竟，陈佩斯和朱时茂创作演出的《吃面
条》、《主角与配角》、《羊肉串》等节目，曾经是央视
春晚最经典的代表性作品。不过，一位参与春晚彩
排的艺人透露，陈佩斯并没有参加春晚彩排，“据
我所知并没有，身边也没有人见过他彩排。”

网传节目单上，开场曲《欢天喜地中国年》的
表演者很有看头，不仅包括了刚刚新婚的冯绍峰
和赵丽颖、罗晋和唐嫣新夫妻档，也包括张杰和
谢娜、霍建华和林心如、歌手组合玖月奇迹老夫
妻档。此外，网曝《十二生肖》的表演者成龙、周华
健以及深受歌迷喜爱的李宗盛也在邀请行列中。
知情人士表示，节目完整名单可能并不十分准
确，按照往年惯例，不到最后几天，谁登上舞台都
属未知。

今年春晚有望恢复真唱
日前，有媒体从多位歌星、歌唱家处打探

到：2019年央视猪年春晚，有望恢复春晚歌星
真唱。1994年，著名导演郎昆率先提出了春晚

“真唱”的理念，他在当年表示，“必须用真唱取
代假唱，让艺术还原到原汁原味的境界。”1994
年的春晚不仅是真唱，甚至连伴奏带都舍弃
了，用的是现场乐队伴奏。虽然有歌手小跑调，
却广受观众好评。许多观众其实一直希望央视
春晚能保持真唱。

尽管春晚导演组目前还没有针对今年春
晚是否真唱对外发布消息，但有多位电视专家
建议今年春晚导演组恢复真唱，希望应邀参加
央视春晚的歌星、歌唱家都能在2019年春晚
现场真唱。“支持恢复真唱。因为真唱感人啊!
这比起假唱，至少很尊重观众。”“虽然真唱可
能会带来一些状况，比如有的歌星会紧张忘词
或跑调，但起码情是真的，唱是真的。比起花枝
招展的那些假唱，让观众看真唱更开心高兴。”
有网友留言道。

语言类节目变数多
每年春晚，语言类节目无疑最受关注。贾玲、

张小斐、沈腾等已于近日现身央视春晚语言类节
目三审。据悉，贾玲今年还是和自己团队合作表
演，但节目内容依然保密。此前有消息传出，岳云
鹏将搭档孙越登上春晚，表演一个与中国传统文
化有关的相声，并已顺利通过审查。岳云鹏此前
已两次登上央视春晚的舞台。前几天，他在重庆
演出时和现场观众透露，已与春晚签署保密协
议，不能对外透露春晚相关消息，从侧面也证实
了他要上春晚。

另外，此前佟大为与董洁两人都参加了春晚
语言类节目二审，搭档小品演出，但有最新消息
透露，董洁将无缘参加。佟大为或将找另一位搭
档继续表演小品。

董洁此前也有两次登上春晚舞台的经历。一
次是1996年春晚，她在赵丽蓉表演的小品《打工
奇遇》中饰演服务员。另一次则是2000年春晚，
与谢霆锋合作演出《今生共相伴》，当时身穿婚纱
的董洁令不少观众惊艳。

昨晚，国足主教练里皮和队长郑智一起出席赛
前媒体发布会，谈到了今晚对阵菲律宾的亚洲杯第
二轮小组赛。里皮表示，本场比赛目的很明确，就是
赢球，直接小组出线。 □本报综合报道

记者：武磊、肖智、韦世豪目前的情况如何？
里皮：很遗憾，肖智、韦世豪仍然踢不了比赛，

但我觉得武磊参加第二场比赛的问题不大，我们会
再看看。

记者：中国队平均年龄最大，而里皮这两年来
是怎么帮助中国足球队的未来长远建设的？

里皮：当我两年前接任的时候，我知道这是个
很大的挑战，但是我们在踢俄罗斯世界杯的预选
赛，前四场比赛只拿到了一分，我们在最后六场比
赛拿到了11分。我们只差一分，不然就能完成打进
世界杯的这个梦想。之后，在几场中国杯、热身赛的
比赛中，我让一些青年球员展现他们的能力。我的考
察结果是，年轻球员仍然有很多工作要做，因为他们

缺乏大赛经验。现在亚洲
杯来了，所以我让最有经
验的球员来参加，让他们
来争取最好的成绩。不
过，我相信中国足球的
未 来 会 越 来 越 光 明 ，
U19、U20、奥运队都有
很不错的球员，我相信
只要他们多参加比赛，
之后就会越来越出色。

记者：和埃里克森在意大利的时候有过一些
回忆，怎么评价他？

里皮：我和埃里克森最近没有接触。以前我
在执教尤文图斯的时候，他也在罗马、拉齐奥执
教过，我们很多时候都有交手。我们之后在中国
相遇，我执教恒大，他执教富力。他是个很有礼貌
的人，也是个非常好的教练，也是我的朋友。我很
期待见到他。

记者：能不能说出对菲律宾队的预期？
里皮：我对菲律宾的了解：他们不像亚洲球

队，因为他们有不少归化球员，所以风格上也更
像欧洲的球队。他们有来自德国、西班牙、英格兰
的球员，他们的教练也有欧洲风格。他们的身体
素质、个人能力都很强，进攻很出色，我们知道这
场比赛不会轻松，甚至会很残酷，他们第一场比
赛输了，所以会更尽力和我们拼搏。不过，同时我
们很清楚知道拿三分的重要性，赢了我们就出
线，所以我们很需要表现好。

记者：在第一场比赛之后，会怎么比较中国
队与其他参赛球队？

里皮：在第一场比赛之后，我惊讶的地方只
是澳大利亚输球了。其他方面，我们都有预期，比
如说伊朗4:0、沙特5:0、韩国1:0、日本3:2。我们
知道这些是亚洲杯最强的对手，但我们也有高水
平，他们都有很高的技战术能力。目前我们的目
标只是尽快出线，之后会看看我们还有什么样的
实际目标，并且看看怎么去实现它。

对阵菲律宾 里皮目标很明确

“拿3分，小组出线！”

■亚洲杯 预告 中国VS菲律宾 今日21:30 CCTV-5直播

2019央视春晚节目单已曝光？
知情人士：不到最后，谁登上舞台都属未知

备受关注的 2019 年央视猪
年春晚，正在十分保密的情况下
紧锣密鼓地筹备之中。昨日，网
上意外曝光 2019 年央视春晚的
节目名单，但金报记者从知情人
士处获悉，按照往年的惯例，爆
料也只是爆料，春晚节目单还言
之尚早。此外，今年有不少电视
专家建议春晚导演组恢复真唱，
但最终结果还未知。

□金报记者 吴丹娜
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